

C'est à l'occasion du petit déjeuner de la nouvelle année, le 5 janvier dernier, qu'ont été dévoilés les noms des lauréats des Prix Poly 1873 pour la reconnaissance de l'excellence. Chaque année, ces prix sont remis par la direction générale aux membres du personnel qui se sont particulièrement illustrés par leur contribution à l'un des cinq volets du Plan de concertation 1999-2003 ou par leur soutien exceptionnel à la mission de l'École. Voici une occasion d'en apprendre un peu plus sur ceux et celles qui contribuent par leurs réalisations et leurs qualités à modeler le visage de l'École Polytechnique.

Prix Poly 1873 pour l'excellence en enseignement et en formation



Samuel Pierre et Réjean Plamondon

Visionnaire, leader, motivateur, talentueux, dynamique ; voilà quelques-uns des qualificatifs qui définissent Samuel Pierre, professeur au Département de génie électrique et de génie informatique. Le professeur Pierre a été re-

connu non seulement pour la qualité remarquable de l'ensemble de son travail de chercheur, mais aussi pour plusieurs innovations pédagogiques exceptionnelles. Sa participation comme fondateur du Laboratoire de recherche en réseautique et informatique mobile, le LARIM, l'a amené à prendre une part active dans la mise en place de la COSTIC, ici, à Polytechnique, à titre de professeur responsable, et comme coordonnateur au sein du Groupe sur les technologies de formation et d'apprentissage oeuvrant dans le cadre de Technopole-Montréal. Il est à noter que son travail incessant dans le domaine des TIC a déjà stimulé bon nombre d'innovations pédagogiques de la part de ses collègues, tout comme il se matérialise dans la Maison des TIC, un projet de 12 millions de dollars en lien avec Technopole-Montréal.